

Balonmano | Liga Iberdrola

El Motivemarket, víctima de sus errores ofensivos

Las gijonesas, tras realizar una buena primera parte, estuvieron negadas en ataque en la segunda

Motivemarket **20**
Betí Onak **21**

Motivemarket.com: Niurkis Mora, María González, Carol da Silva (5), Dorottya Zental (4), Daniela Jerónimo (4), Paula Valdivia (1) y Lisa Chiagozie (3). También jugaron Aida Fernández, Nayla de Andrés, Laura Rivas (1), Ana Carolina Resende (1), Debora Torreira y Silje Nilssen (1).

Betí Onak: Patricia Encinas, Adriana Mallo (1), Graciela Ayelen (4), María Brasil (7), Macarena Sans (3), Isabel Fernández-Agustí (1) y Almudena Gutiérrez (2). También jugaron Estibxu Rodríguez, Nerea Canas (1), Laida Urbitarte (1), Lucía Zamora, Kelly Fonkeng, Eider Hernández (1).

Marcador cada 5 minutos: 1-1, 4-3, 7-4, 9-7, 12-9, 13-9 descanso, 15-12, 16-13, 18-15, 18-18, 18-19 y 20-21.

Árbitros: José Carlos Frieria y Andrés Rosendo López. Excluyeron por dos minutos a las gijonesas Paula Valdivia, Carol da Silva y Debora Torreira, y las navarras Almudena Gutiérrez y Kelly Fonkeng (dos veces).

La Arena: Alrededor de 150 espectadores.

Gijón, J. J.

Un Motivemarket.com que había dominado con autoridad al Betí Onak durante la primera parte entró en crisis absoluta en la segunda y acabó perdiendo un partido en el que dejó claras sus carencias ofensivas.

Derbi en la final de la Copa Principado entre Unión Financiera y Vetusta

El equipo de Vallobín ganó por 36-23 al Grupo y su rival por 25-27 a la Atlética

N. L.
Las Vegas (Corvera)

La final de la Copa Principado de balonmano enfrentará hoy (13.00) al Unión Financiera Base Oviedo con el Auto-Center Balonmano Vetusta, los dos equipos ovetenses que se deshicieron ayer del Grupo Covadonga y de la Atlética Avilesina respectivamente.

El Unión Financiera Base Ovie-

do se clasificó para la final tras ganar por un claro 36-23 al Grupo Covadonga, en un partido en el que realizó una gran defensa y tuvo acierto en ataque, dejando visto para sentencia el partido en la primera mitad. En el segundo culminaron un triunfo que les permitirá disputar hoy un bonito derbi en la final. Y es que el Vetusta se deshizo de la Atlética Avilesina por un ajustado 25-27 en un emocionante encuentro.



La defensa del Betí Onak trata de frenar a Carol da Silva. | Ricardo Soils

falta de ideas se unieron los nervios y el partido acabó cayendo del lado navarro.

La ausencia de Raquel Álvarez o de June Loidi no es justificación porque el Betí Onak llegó a Gijón

con muchas más bajas y, además, de jugadoras importantes.

Queda mucho trabajo por hacer especialmente en la faceta atacante. Se supone que es un equipo que irá a más a lo largo de la temporada por-

que tiene muchas jugadoras nuevas y está en plena formación. El próximo sábado el Motivemarket.com vuelve a jugar en casa ante otro rival, Morvedre, que luchará por objetivos similares a los de las gijonesas.



Una acción del Unión Financiera-Grupo Covadonga. | BBO

FÚTBOL SALA

Derrotas de La Isla de Siero y del Racing de Mieres

La Isla de Siero se estrenó ayer en Segunda B con una derrota por 9-2 ante el potente Atlético Benavente. El rival del equipo asturiano demostró desde el inicio su nivel, gozando de varias ocasiones. Se adelantaron en el minuto 13 de la primera parte y dos minutos después hicieron el segundo. Sin embargo, reaccionaron los de Siero y Enol recortó distancias y en una jugada de estrategia Kinos puso el empate. En la segunda parte, el Atlético Benavente fue superior y acabó goleando. Tampoco pudo comenzar con victoria el Racing de Mieres, que debutó con una derrota por 2-5 en casa frente al Pienso Durán Albense.